
                     Protokoll 

                                über die Mitgliederversammlung des 

           „Vereins der Freunde des Karolinen-Gymnasiums e.V.“ 

 

Datum: 02.04.2014 

Ort: Großer Musiksaal (NB 10) 

Beginn: 19.00 Uhr                Ende: 21.30 Uhr 

 

Die Mitgliederversammlung wurde ordnungsgemäß einberufen und folgende 

Tagesordnung mitgeteilt: 

 

1. Begrüßung 

2. Tätigkeitsbericht des Vorstandes 

3. Kassenbericht 

4. Bericht der Kassenprüfer 

5. Entlastung des Vorstandes 

6. Wahl des neuen Vorstandes 

7. Bericht des Schulleiters zur Situation des Karolinen-Gymnasiums  

8. Fördermaßnahmen 2014 

9. Verschiedenes 

 

1. Begrüßung 

Der erste Vorsitzende, Herr Friedrich Walter, heißt die Anwesenden   

willkommen. 

 

Die Bandklasse der 8. Jahrgangsstufe, unter Leitung von Basslehrer Herrn Rau, 

gibt eine Kostprobe ihres Spielvermögens, das sie in den letzten eineinhalb 

Jahren erworben hat. Die Instrumente der Bandklasse sind zum überwiegenden 

Teil vom Verein der Freunde finanziert worden. 

 

2. Tätigkeitsbericht des Vorstandes 

Folgende Tätigkeitsschwerpunkte des VdF im Jahr 2013 werden von Herrn 

Walter  hervorgehoben: 

1.Beteiligung an schulischen Veranstaltungen: 

- Abiturfeier 

- Schulfest (Bücherbasar) 

- Einschulung der neuen 5.Klässler 

- Tage der offenen Tür   

2. Kooperation mit dem SEB-Arbeitskreis „Hausaufgabenhilfe“ 

3. Organisation des Benefizkonzerts „Peter  Gun“  

4. Förderung des KG mit 21.000,-- €   
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3. Kassenbericht 

Schatzmeister Herr Oliver Konrad erläutert den Kassenbericht 2013. Danach 

stehen den Einnahmen in Höhe von 24.256,61 € Ausgaben von 15.982, 36 € 

gegenüber.  Das Vereinsvermögen  beläuft sich per 01. 01. 2013 auf 

24.393, 25 €. 

 

4. Bericht der Kassenprüfer 

Der Kassenbericht wird von den Kassenprüfern Herrn Völmecke und Herrn 

Kegel als stimmig bewertet. 

 

5. Entlastung des Vorstandes 

Die von Herrn Völmecke  beantragte Entlastung des Vorstandes erfolgt 

einstimmig. 

 

6. Wahl des neuen Vorstandes 

Herr Horst Müller, 20 Jahre stellvertretender KG-Schulleiter und 10 Jahre lang  

stellvertretender VdF- Vorsitzender, kandidiert  nicht mehr. Herr Walter 

bedankt sich bei ihm für seinen unermüdlichen Einsatz zum Wohle des KG und 

ernennt ihn im Namen des Vorstandes zum Ehrenmitglied. 

 

Zwei Kassenprüfer scheiden ebenfalls aus ihren Ämtern aus: Herr Kegel  nach 

20- und Herr Völmecke nach 10-jähriger Tätigkeit.  Herr Walter dankt beiden 

für ihre langjährige und engagierte Arbeit . 

 

Alle anderen amtierenden Vorstandsmitglieder werden einstimmig in ihren 

Ämtern bestätigt. 

 

Neu gewählt werden einstimmig :  

- Herr Klaus-Dieter Salzwedel als stellvertretender Vorsitzender 

- Herr Stephan Finke als Mitglied im erweiterten Vorstand    

- Herr Marco Edel und Herr Jürgen Jung als Kassenprüfer 

   

 

7. Bericht des Schulleiters zur Situation des Karolinen-Gymnasiums 

Herr Fell-Rathmacher gibt mittels einer PowerPoint- Präsentation Einblick in 

das im Schuljahr 2013/ 2014 in Stufe 5 eingeführte Ganztagsangebot, das für 

beide  Klassen in der 6. Stufe (2014/2015)  fortgeführt wird.  Im nächsten 

Schuljahr werden zwei Klassen der neuen 5. Jahrgangsstufe dazu kommen. 
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Nach dem üblichen Vormittagsunterricht wird in der Mittagspause in 

Tischgruppen von 8 - 10 Personen, in Begleitung einer  Lehrkraft sowie der  

pädagogischen Fachkraft Frau Salzwedel und den beiden FSJ- Kräften, im 

Pfalzinstitut das Mittagessen eingenommen.  

Danach können die Schüler in der Mittagspause auf  dem weitläufigen Gelände 

des Pfalzinstituts spielen oder vom Spielangebot auf dem KG- Schulhof 

Gebrauch machen. Auch steht ihnen die Schulbibliothek zur Verfügung. 

Um 14.00 Uhr beginnt die von den Fachkräften betreute  Lernzeit, in der 

schriftliche Hausaufgaben erledigt werden. 

Eine NAWI- Doppelstunde zum Experimentieren findet  nachmittags statt, 

ebenso Förderunterricht in Deutsch und Mathematik.     

Mittwochs und donnerstags werden Arbeitsgemeinschaften und Projekte  im 

Nachmittagsbereich durchgeführt.  

 

8. Fördermaßnahmen 2014 

Für das Haushaltsjahr 2014 sind Förderbeträge von 24.500,-- € vorgesehen. 

Die anwesenden Mitglieder stimmen dem Haushaltsplan einstimmig zu. 

 

9. Verschiedenes 

Herr Dr. Koch bittet darum, auf künftigen Einladungen zur VdF- 

Mitgliederversammlug die Anschrift des VdF zu vermerken. 

 

Herr Walter fordert die Mitglieder auf, sich im VdF zu engagieren. 

Ein permanentes Ziel sei es, neue Mitglieder zu gewinnen. Durch  ausreichende 

Fördermittel trage man dazu bei, dass staatliche Schulen gut bleiben. 

 

 

         I.Rogge 


